FMアップルウェーブ 第70回放送番組審議会

開催日時

平成23年10月29日(土)12:00~13:00

開催場所

菊富士(弘前市坂本町)

出席委員

委員長 佐藤 圭一郎

委員 相内 英之、 佐藤 浩之、 太田 眞理子、 渋谷 拓弥

会社側出席者

専務取締役 一戸 勝美

取締役 成田 尚三

放送部マネージャー 寺山 紀幸、 放送部マネージャー 丹代 香子

議題

- (1)番組に対する意見要望
- (2)次回開催日について *変更の場合は前もって連絡
- 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。
- 1) 課題番組『気象予報士のお天気あれこれワンポイント!』 毎週金曜 午後1:05~
- ① 紹介された「放射冷却」について、もっと噛み砕いて説明して欲しかった。まじめな話を楽しくする工夫が とても良かった。
- ② 女性二人と男性一人のバランスが良かった。元気な女性に対し、落ち着いた話し方で大変良かった。 色々なメディアで良く聞く言葉を分り易く教えてくれるのが良かった。
- ③ 面白い番組だった。女性二人の言葉のキャッチボールをもう少しうまくやると良いと思う。 気象予報士の声のトーンがとても良かった。明日の天気が最後にあっても良いと思う。
- ④ 大変面白かった。引き続き聴きたい番組。
- ⑤ 非常に聴き易かった。受け答えが明く良かった。記憶に残る番組だった。解説の内容が具体的で、内容を 分り易く噛み砕いて説明している所が良かった。また、予報の的中率等新しい知識を得ることが出来た。

2) 課題番組『(社)弘前市物産協会 presents 知らなきゃソン! 私の街の技と味』 毎週火曜、木曜 午後1:05~

- 議事の概要
- (1) 津軽せんべいと南部せんべいの違いを分り易く紹介したのは良かった。
- ② 店の歴史や家族の紹介が良かった。津軽せんべいと南部せんべいの違いが分った。先代の話もあって面白かった。
- ③ 市内をPR出来るのが良いと思う。商品名の由来にもなっているトランプの話をもっと深く聴きたかった。 パーソナリティの話の引き出し方がとても良かった。
- ④ 地元をアピール出来る良い番組だと思う。
- ⑤ とても興味深い番組だった。店舗の詳しい場所を聴きたかった。商品の名前の由来や箱の話等、店舗を 覗いてみたくなった。店の哲学を聴けたのは良かった。これからもこの様な話を続けて欲しい。

【審議機関の答申または改善】

- ・弘前公園の紅葉情報等もつと地元をアピールする番組が欲しい。
- ○審議機関の答申または改善意見の公表
 - 1)議事録を本社に配備し、社内各部署に配布
 - 2)FMアップルウェーブのホームページに掲載